



# K.F.F. Mettenheim

Soziales Engagement Team von K.F.F. Mettenheim  
besucht **\*Anna Hospiz\*** Verein Mühldorf

Hospiz- und Palliativteam



**Am Mittwoch, den 11.05.2011**

besuchte das vom SB Warenhaus Globus gesponserte sechsköpfige soziale Engagement Team der Katalanische Fußball Freunde aus Mettenheim den Anna Hospiz Verein beim neu errichteten Ärztehaus an der Kreisklinik Mühldorf.

Unter den vielen gewonnenen Informationen wurde auch der Gedankenaustausch angestoßen wie sich jeder einzelne bei dem Thema Tod fühlt bzw. welche Einstellung man selbst zu dem Thema hat und wie man damit umgeht.

Außerdem interessierte sich das soziale Engagement Team für die Frage, wie man die gesunde Balance zwischen professioneller Trauerbegleitung und persönlichen Mitgefühl findet ohne, dass man als ehrenamtlicher Hospizbegleiter/in oder als ärztliches Personal zu viel Mitleid mit den Patienten entwickelt.

Zum Ende durfte das soziale Engagement Team dann noch die Palliativeinheit auf der Station 3.1 in der Klinik Mühldorf besuchen und erfuhr auch hier noch viele hilfreiche Eindrücke von der Arbeit in der Palliativmedizin welche immer unter dem Leitsatz

- „Wir wollen dem Leben nicht mehr Tage, sondern den Tagen mehr Leben geben!“ -

arbeitet und die Patienten dahingehend betreut und pflegt.

Das soziale Engagement Team von K.F.F. wird in Zukunft versuchen, den Anna Hospiz durch Informationsvermittlung und in erster Linie durch Spendenaktionen zu unterstützen, da der Anna Hospiz Verein als Teil des sozialen Netzwerkes im Landkreis Mühldorf allen Bürgern kostenfrei zur Verfügung steht und daher fortlaufend immer auf Spenden angewiesen ist.



**Unterstützt von**



**Mühldorf**